**♠** ACCUEIL INFO

EMISSIONS ▼

SUISSE ▼

MONDE

**ECONOMIE** 

Q Rechercher

Neuchâtel Modifié le 19 novembre 2017









Une image du collège de Cernier, dans le Val-de-Ruz. [Cercle scolaire de Val-de-Ruz - DR]

Une application pour téléphone portable informe désormais les parents des élèves du Cercle scolaire du Val-de-Ruz (NE) des devoirs et activités de leurs enfants. Il s'agit d'une première en Suisse, selon Le Matin dimanche.

Depuis le début de l'année scolaire, un logiciel permet aux parents de consulter les devoirs à faire, justifier les absences, communiquer avec les enseignants ou recevoir des circulaires officielles.

En cas de course d'école, une notification s'affiche sur le téléphone portable des parents utilisant l'application, illustre le directeur du Cercle scolaire du Val-de-Ruz.

## Surcroît de travail

Une permanence a été mise en place pour aider les parents à utiliser l'application, mais toutes les informations peuvent être transmises en format papier aux personnes qui le souhaitent. Moins d'un quart des 4400 parents d'élèves ont préféré cette option.

Plusieurs enseignants se plaignent toutefois d'un surcroît de travail, puisque les informations doivent être transmises de manière numérique et en version papier, relève Le Matin Dimanche.

Le logiciel coûte 930 francs par an pour les 14 collèges du Val-de-Ruz, alors que 80'000 francs ont été dépensés en photocopies en 2016.

cab

Publié le 19 novembre 2017 - Modifié le 19 novembre 2017

A propos de la RTS

A propos
Contact
Conditions générales
Travailler à la RTS
Assister aux émissions
La Boutique RTS

RTSR
Médiation

SRF | RSI | RTR | SWI

RTS Radio Télévision Suisse, succursale de la Société suisse de radiodiffusion et télévision

SRG SSR